Tanja Rieder Schützenkönigin

Josef Aigner wird Ehrenmitglied bei "Abensquell"



Die neuen Träger der Königswürde bei den Abensquell-Schützen präsentieren sich mit ihren Insignien.

Abens. Schon wieder ist eine Schießsaison bei den Abensquell-Schützen zu Ende gegangen. Am vergangenen Wochenende wurden die neuen Schützenkönige proklamiert.

Die neue Schützenkönigin heißt Tanja Rieder, den Vizetitel errang Michaela Kuffer, Dritter wurde Anton Kuffer jun.. Bei der Jugend wurde Johannes Obermeier Schützenkönig, gefolgt von Christoph Zellner und Christoph Laffert.

Schützenmeister Anton Kuffer konnte im Rahmen der Veranstaltung zusammen mit zweiter Gauschützenmeisterin Anna Maria Kuffer treue Mitglieder des Vereins ehren. Dies waren für 25 Jahre Zugehörigkeit Johanna Kaindl, Magdalena und Helmut Neumeier, Michael Eberwein und Franz Rieger. 40 Jahre Abensquell-Schütze ist Michael Rieder, ein halbes Jahrhundert mit dabei ist Ehrenschützenmeister Michael Grünwald.

Eine besondere Ehrung mit Laudatio durch den Ehrenschützenmeister Anton Kuffer sen. wurde Josef Aigner zuteil. Für seinen immerwährenden Einsatz um den Verein erfolgte die Ernennung zum Ehrenmitglied.

Mit der Vorschau auf die kommenden Sommertermine schloss Schützenmeister Anton Kuffer den offiziellen Teil des Proklamationsabends ab.

1 von 1 23.04.2016 14:34